



BALANCE ■ CIERRE DEL AÑO

La Junta adeuda del Plan de Inversiones 2007-2011 a la Universidad casi 3 millones

■ La adaptación de los centros y edificios al Espacio Europeo de Educación Superior, equipamientos y Juan del Enzina, pagos pendientes

M.M./VALLADOLID

El Ejecutivo autonómico adeuda casi 3 millones de euros a la Universidad de las actuaciones contempladas en el marco del Plan de Inversiones 2007-2011 que acaba de finalizar. La deuda que corresponde a proyectos ya comenzados recae sobre todo en el capítulo de la adaptación de los centros y edificios al Espacio Europeo de Educación Superior (EES), a equipamientos y a la reforma del Teatro Juan del Enzina.

La Consejería de Educación, en concreto, tiene pendiente de pago 1.029.187 euros para la adaptación de centros docentes a la EEES, la adaptación de edificios a la normativa de accesibilidad, seguridad contra incendios y energética. Además, este departamento de la Administración regional adeuda 163.649 euros a la institución académica de la adaptación al EEES para inversión en bibliotecas y equipos compartidos para enseñanzas técnicas, y otra partida de 1,6 millones de euros de la reforma del Teatro Juan del Enzina, según una respuesta parlamentaria a una pregunta del procurador socialista Fernando Pablos.

Estas actuaciones no son las únicas que están pendientes del Programa de Inversiones. Otras han sido desechadas por falta de presupuesto o por ajustes por la Universidad, entre ellas figura, la construcción de la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales, la ejecución del Centro de Documentación de la Lengua y la Cultura Española. Además, sufren retraso de ejecución la Facultad de Geografía e Historia y la construcción del Multiusos de Ciudad Jardín.



Vista general del Campus Miguel de Unamuno de la Universidad./ARCHIVO

Agilizar los pagos pendientes

El Grupo Parlamentario Socialista reveló en las Cortes que la Consejería de Educación tiene pendientes pagos a las universidades de Castilla y León del Programa de Inversiones 2007-2011. El pasado 29 de noviembre, el procurador salmantino Fernando Pablos denunció el incumplimiento de este programa con algunas de las actuaciones sin

ejecutar o sin efectuar los pagos comprometidos. Pablos ha solicitado información a la Junta para analizar en qué punto se encuentran estos proyectos, con la finalidad de presentar una iniciativa para exigir a la Administración regional agilizar las partidas sin abonar a las instituciones académicas de la Comunidad.